

# La Universitat estudia desplazar al Castell d'Alaquàs actividades de verano como aportación al centenario - Levante - 21/10/2017

CELEBRACIONES

## La Universitat estudia desplazar al Castell d'Alaquàs actividades de verano como aportación al centenario

Las celebraciones del centenario del Castell d'Alaquàs contarán con la participación de la Universitat de València, cuyos responsables incluso se plantean establecer uno de sus proyectos de manera estable en el emblemático monumento de l'Horta Sud. En 2018 se cumplen 100 años desde que el Gobierno declaró el Castell como monumento histórico artístico nacional y el pleno de la corporación aprobó realizar una serie de celebraciones y actividades, así como constituir una Comisión de Honor.

Por este motivo, la alcaldesa Elvira García junto al edil de Cultura Toni Saura y al director del Castell Carles Barberà se reunieron esta semana con el rector de la Universitat de València Esteban Morcillo, y con el vicerrector, Jorge Hermosilla, para explicarles el proyecto y pedirles que formen parte de la Comisión de Honor que presidirá Mariano Rajoy.

La mandataria explicó que el consistorio ha constituido una comisión asesora integrada por todos los grupos municipales, representantes asociaciones culturales, entidades comarcales y los principales investigadores locales, con el objetivo de diseñar el programa de actividades, en la que se aprobó la composición del Comité de Honor al que ahora se invita a ser parte a Morcillo.

Por su parte, el rector calificó de «iniciativa muy inteligente» que el consistorio quiera aprovechar la celebración para proyectar el futuro del municipio y dejar esta-



Los representantes de Alaquàs con Morcillo y Hermosilla.

blecidas una serie de iniciativas de calado cultural, educativo y social. En este sentido, Esteban Morcillo planteó que la Universitat estudiará desplazar al Castell algunas de sus iniciativas, como ya ha hecho en otros inmuebles fuera del campus, y mencionó la posibilidad de celebrar en las dependencias del monumento parte de la programación de verano de la Universitat.

Asimismo, el rector habilitó a Jorge Hermosilla para que sea el encargado de establecer las relaciones y coordinar las iniciativas que la institución docente promueva con el ayuntamiento. **L. SENA** ALAQUÀS